

Schöne und Großartige macht einen so starken Eindruck auf sie. Lassen sie nur, gnädiges Fräulein Wespe, sie erholt sich schon.“

„Sie ist doch nicht geschnürt?“ lispelte Fräulein Wespe, „das Schnüren soll so ungesund sein, ich trage darum, unter uns gesagt, niemals ein Korset. — Aber wach ein Lärm?“ —

Die Lackaien hatten sich unvorsichtig etwas von dem Schenkisch entfernt, um dem Feste zuzusehen, dies bemerkten die gefräßigen Fliegen und Flöhe, sie fielen eilig über den Tisch her, beschnupperten Alles und stießen sogar einige Glocken mit Thaumeth um. Zornig liefen die Lackaien herbei, gerade als zwei Brummfliegen sich um einen Becher mit Blumenhonig stritten. Der eine Brummer wurde gleich so zornig, daß er nach dem anderen stach und zwar ihn todstach, der aber wehrte sich noch mit letzter Kraft und schlug dem Angreifer auf den Kopf. Beide blieben auf dem Kampfplatz auf dem Rücken liegen und streckten die Beine todt in die Luft. Es hätte einen großen Tumult gegeben, wenn nicht die Todtengräber anwesend gewesen wären, geräuschlos schleppten sie die Leichen aus dem Saal und begruben sie. Entsetzt nahte der Hofmarschall dem König und berichtete die schlimme Geschichte allerunterthänigst. „Fliegen und Flöhe sollen sich zum Teufel packen,“ schrie Seine Majestät. „Laßt sie in's Nebenzimmer marschiren, damit das Volk aus der